

Ist Elsa die Einzige mit Kräften..oder nicht?

Von AnimeFan2810

Kapitel 3: Die Wahrheit

Als Anna am nächsten Morgen aufwachte, war sie immernoch müde. Sie hat in der Nacht nur schlecht geschlafen und auch ein Alptraum plagte sie. Wie würde Elsa reagieren? Würde Elsa sie verstoßen? Würde sie sich freuen? Anna war aufgeregt und ängstlich zu gleich. Müde ging sie in den Speisesaal zu ihrer Schwester

„Morgen Elsa.“

„Morgen. Hast du schlecht geschlafen?“

„Wieso fragst du?“

„Weil du so müde aussiehst. Anna du weißt, dass du immer zu mir kommen kannst, wenn du irgendetwas hast, oder?“

„Ja natürlich Elsa.“

„Dann ist ja gut.“

Sie hörten mit dem Gespräch auf und fingen an zu essen.

Nach dem Essen sprach Anna Elsa wieder an.

„Du Elsa, kann ich nachher mit dir reden?“

„Natürlich Anna, aber davor muss ich noch kurz in die Stadt. Danach treffen wir uns im Garten am See. In Ordnung?“

„Ja, bis nachher. Und viel Spaß!“

Nach einer Stunde kam Elsa wieder und wartete auf Anna. Diese kam auch nach einiger Zeit und die beiden saßen nun am See. Beide schwiegen, bis Elsa das Wort ergriff.

„Was wolltest du mit mir besprechen Anna?“

„Naja, also...“

Anna wurde nervös und diese Nervosität wirkte sich auf das Wasser aus. Es fing an unruhig zu werden. Es bildeten sich langsam kleine Wellen.

Ich muss meine Gefühle unter Kontrolle bringen. Anna dachte an das Lied, das Elsa gesungen hat, als sie auf den Nordberg geflüchtet ist. Und es half. Anna beruhigte sich und das Wasser gleich mit.

„Ich wollte dir etwas Wichtiges sagen.“

„Und was?“

„Naja, du hast doch diese Kräfte. Und ich war wegen den Kräften bei den Trollen.“

„Haben sie einen Weg gefunden sie zu beheben?“

„Nein, leider nicht. Aber ich war nicht direkt wegen deinen Kräften dort.“

„Wie meinst du das.“

„Ich war wegen... meinen dort.“

„Du... du hast Kräfte?“ fragte Elsa schockiert.

„Ja. Ich habe es vor wenigen Tagen herausgefunden.“

„Und was für Kräfte.“

„Naja, als Erstes habe ich das Fensterbrett eingefroren und dann hat es angefangen in meinem Zimmer zu schneien. Deswegen war ich bei den Trollen.“

„Und was haben dir die Trolle gesagt?“

„Sie haben gesagt, dass meine Kräfte anders sind als deine und, dass ich dir von meinen Kräften erzählen sollte.“

„Inwiefern anders?“

„Das konnten sie mir nicht sagen. Aber als ich zurück im Schloss war, habe ich es herausgefunden. Ich kann nicht nur Eis, sondern auch Wasser kontrollieren. Ich kann es zum Beispiel bewegen. Ich kann sogar damit Wunden heilen. Ich habe meine Kräfte aber immernoch nicht richtig unter Kontrolle. Könntest du mir helfen es zu lernen?“

Nach diesem Satz umarmte Elsa ihre Schwester.

„Natürlich, ich helfe dir gerne.“

Anna erwiderte die Umarmung ihrer Schwester.

„Danke.“ Sagte Anna, froh darüber, dass sie sich mit ihrer Schwester nach all den Jahren wieder verstand.

Nach dem Gespräch gingen sie schlafen.